

Megagobierno. El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la apertura de ayer de la Megafarmacia del Bienestar, que es posible, sea la más grande del mundo. Resaltó que se encuentra en un predio de 50 hectáreas, y que son nueve techadas: "Son como unos seis o siete zócalos, techados". Afirmó que tendrá todos los medicamentos y vacunas que se distribuirán en el sector salud del país. Su importancia radica, no sólo en su magnitud, sino también en su capacidad para mejorar el acceso a medicamentos esenciales para la población, precisó. Que la logística funcione; callaría muchas bocas.

Que sea cierto. Por mandato del pleno, el Inai deberá revelar auditorías de la ASF relacionadas con presuntos casos de aviadores y familiares de comisionados y excomisionados en su nómina. La comisionada Norma Julieta del Río Venegas resaltó la necesidad de autocrítica y transparencia para mejorar la institución. En diciembre, recibió denuncias de irregularidades durante el mandato de Blanca Lilia Ibarra, que no fueron atendidas. Ahora, el nuevo presidente del Inai, Adrián Alcalá, deberá abordar estos señalamientos. Apresuren esas limpiezas antes de que vuelva la andanada por eliminar a las instituciones corruptas.

Los caminos. Claudia Sheinbaum,
precandidata presidencial de Morena, aseguró
que es posible un crecimiento para todos y no para
unos cuantos a través de los principios de la 4T.
Sostuvo un encuentro con militantes y simpatizantes
en Kanasín, Yucatán, en donde señaló que en
dicho estado del sureste hay un desarrollo desigual
que sólo beneficia a unos cuantos, por lo que es
necesario abrir paso a la 4T para que la prosperidad
sea compartida con los que menos tienen. "No hay
prosperidad, si no se comparte", expresó. A unos días
del 2024 estas promesas mueven encuestas.

Balanza en desequilibrio. El líder nacional de Morena, Mario Delgado, denunció la presunta vinculación directa del equipo de la precandidata presidencial de la oposición Xóchitl Gálvez y el PRI con la encuestadora México Elige. El dirigente nacional acusó al PRI de pagar de manera tramposa las encuestas para buscar generar la percepción de triunfo de la virtual candidata presidencial del PAN, PRI y PRD. Delgado aseguró que su partido no paga encuestas, contrario a la precandidata de la oposición, quien, afirmó, pretende posicionarse mediante publicidad en redes sociales con recursos del PRI. ¿Y las pruebas?, ¿o son sólo dichos?

Triste año nuevo. David Monreal, gobernador de Zacatecas, sigue sin cumplir a la ciudadanía. Tres personas muertas y cuatro más heridas fue el saldo de un ataque armado en una reunión familiar en la colonia Felipe Ángeles, en Fresnillo. De acuerdo con testigos, las víctimas se encontraban departiendo. El área fue asegurada por corporaciones de los tres órdenes de gobierno, mientras que la Fiscalía estatal realizó los peritajes correspondientes a la investigación. La comunidad, sumida en dolor y temor, espera respuestas y acciones concretas por parte de las autoridades para garantizar su seguridad y justicia. No llegan.

